



6 Pièces

285 m<sup>2</sup>

Réf. MZIST1198

8 990 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette superbe propriété d'environ 1,6 hectare est située dans un agréable secteur protégé et extrêmement calme, proche des plages de Pampelonne et du village de Ramatuelle. La maison, très récente, bénéficie d'une qualité de réalisation et d'une décoration intérieure exceptionnelles. Le vaste séjour, orienté vers le sud, ouvre sur la piscine et les terrasses. Il offre une superbe vue panoramique sur les collines et la campagne ramatuelloise. La maison comprend un hammam et la propriété dispose d'une hélisurface. Possibilité d'aménager un home cinéma, une salle sport, une sauna et une salle de ...

This superb property of around 1.6 hectares is situated in a pleasant, protected and extremely quiet area, close to the beaches of Pampelonne and the village of Ramatuelle. The house has been recently built to a very high standard and boasts exceptional interior design. The vast south-facing living room opens onto the pool and terraces. It offers superb panoramic views of the hills and Ramatuelle countryside. The house includes a hammam and the property has a helipad. Possibility of fitting out a home cinema, gym, sauna and massage room.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

